

Revista de la
Facultad de Medicina
Veterinaria y Zootecnia

Año XXIV - 1961 - Número 121

Director:

DR. ERNESTO WILLS
Decano de la Facultad

Jefe de Redacción:

DR. GERMAN DIAZ GARAY
Secretario de la Facultad

Administrador:

SR. JUAN N. BAQUERO

Dirección telegráfica:

«VETERINARIA»

Apartado Nacional 3161
Bogotá, Colombia, S. A.

Doctor Heliodoro Bonilla Guzmán

"Morir es renacer en la eternidad"



La inesperada muerte del doctor Heliodoro Bonilla Guzmán, acaecida cuando más esperaba de él la Medicina Veterinaria y la Zootecnia, representa ciertamente una pérdida irreparable para ésta, cuya vocación por ella, tuvo en él una figura eximia y un símbolo de gran prestancia. Fué también uno de sus más luminosos faros y uno de sus más firmes pilares.

Múltiples fueron sí los atributos de la personalidad del doctor Bonilla Guzmán. Hombre honesto, jovial, generoso; siempre se encontraba en él al consejero, al amigo, al colega en toda la extensión de la palabra.

Toda su personalidad fué por él consagrada al empeño solidario de la profesión que tanto amó; y sus consejos y voces fueron también una norma y un estímulo en la orientación de los problemas pecuarios del país. Estos aspectos fueron convicciones de su grande espíritu y línea de conducta de su carácter. Fué precisamente su existencia un dechado de pasión por las ideas que su inteligencia señalaba, de un gran fervor por los ideales que le eran más caros, de una imperturbable y constante ética, y también pudiera decirse de la más purísima estética en la vida.

Nos cupo el gratísimo honor de haber sido uno de los colaboradores inmediatos del doctor Bonilla

Guzmán, cuando él ocupó por varios años la dirección del Departamento Nacional de Ganadería. Allí, su brillante inteligencia, su actividad inigualable, su sagaz visión sobre los más intrincados problemas de la industria pecuaria, fueron el guión para que hoy y siempre se recuerde con justeza esa época, como la «Edad de Oro de la profesión Veterinaria».

Ante la tumba que se ha abierto para guardar sus despojos mortales, la profesión Médico-Veterinaria, le rinde acongojada su tributo de admiración; y a sus deudos, su más sentida condolencia.

CARLOS E. BELALCAZAR G.
M. V.